
Правительство  подготовит
предложения  по
совершенствованию  стандартов
комплексной жилой застройки
Президент  утвердил  перечень  поручений  по  итогам  встречи  с
членами Общественной палаты, состоявшейся 25 июня 2020 года.

«Правительству  Российской  Федерации  подготовить  совместно
с  Общественной  палатой  Российской  Федерации  и  представить
предложения  касающиеся  совершенствования  стандартов
комплексной  жилой  застройки,  а  также  механизмов
софинансирования  строительства  объектов  социальной  и
спортивной инфраструктуры при осуществлении такой застройки»,
— говорится в одном из пунктов поручений Главы государства.

Первая  встреча  Президента  с  членами  Общественной  палаты
нового, седьмого состава прошла в режиме видеоконференции 25
июня 2020 года.

Президент  Общероссийской  общественной  организации
«Всероссийская  федерация  художественной  гимнастики»  Ирина
Винер-Усманова  в  ходе  встречи  отметила  несбалансированность
объемов  жилищного  строительства  и  строящихся  спортивных
площадок.

Ирина  Александровна  предложила  разработать  стандарт
строительства  в  составе  жилых  комплексов  спортивной  и
культурно-образовательной  инфраструктуры.

Владимир  Путин  напомнил  об  ответственности  государственных
органов за создание социальной инфраструктуры.

«В разные времена, к сожалению, в предыдущие годы значительная
часть  этой  ответственности  перекладывалась  на  бизнес,
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на застройщиков. Конечно, это удорожало все проекты. И сейчас
это происходит отчасти, я всё это знаю. Мы постепенно будем
от этого уходить…», — подчеркнул Президент.

Также  в  ходе  встречи  Президент  отметил  востребованность
программы льготной ипотеки под 6,5% годовых и необходимость
внедрения  механизмов  поддержки  индивидуального  жилищного
строительства.

Ответственным  —  вице-премьеру  Правительства  Марату
Хуснуллину и секретарю Общественной палаты Лидии Михеевой — до
1  декабря  2020  года  необходимо  представить  доклад  об
исполнении  поручения.
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